

6 SUPPRIMEZ LES HEMORROIDES avec cette découverte D'UN MEDECIN

VEGEBOM du Dr MIOT coûte Frs 9.50 seulement

VEGEBOM du Dr MIOT SOULAGE IMMEDIATEMENT

PETITES NOUVELLES COLOMBOPHILES

Châtilleraut à la Concordia de Lille. Le grand concours de Châtilleraut, attendu par les nombreux colombophiles du Nord, aura lieu dimanche 13 juin.

Mise au point des concours de constateurs vendredi 11 juin de 10 à 19 h. 15 aux locaux ci-dessous: LILLE, 10, rue de Paul ARMENTIERES, société Union et Liberté.

Les pigeons seront convoyés par M. Roulez, le fin convoyeur que chacun connaît et tous les renseignements utiles au lâcher seront donnés par T.S.F. le matin du concours.

Les pigeons égarés. - Le voyageur 234.080 Buis 35 s'est réfugié chez M. Drinkwater, 20, rue de Valenciennes, Watroux. Le réclamant dans les 8 jours.

Le 331.851 Francs 37 est abattu chez M. Cambray, Quai Mirabeau où il peut être réclamé.

Le Francs 427.888-38, bague de concours 428-707, s'est rendu chez M. Alphonse Revel, 223 bis rue de Messines, à Saint-André-lez-Lille.

Voyez cette fillette

FORTE, FRAICHE et VIVANTE! Dire qu'il y a peu de temps, elle était pâle, maigre et chétive!

Ma fille, âgée de 15 ans, avait toujours mauvaise mine et elle était d'une grande faiblesse, elle ne faisait que des crises de fièvre et elle se transformait. Elle a retrouvé sa bonne mine et son poids normal.

Malgré les congés payés... DES MILLIERS D'ENFANTS NE PARTIRONT PAS EN VACANCES

Ce sont les enfants de chômeurs, d'indigents; ce sont les enfants de ceux que la crise prolongée a presque abattus; les artisans et les ouvriers de membres de cette classe moyenne qui méritent particulièrement notre sollicitude.

Le service militaire dans les formations motorisées. Les jeunes gens susceptibles d'être incorporés en octobre 1937, les adjoints et les sursitaires des classes précédentes, désireux d'accomplir leur service militaire dans une formation motorisée de la cavalerie et possédant des aptitudes pour servir dans l'une d'elles, savoir: conduite des autochenilles; conduite des motocyclettes; mécanique en automobile.

L'Allemagne a battu l'Italie en quart de finale de la Coupe Davis. Hier s'est terminée à Milan la rencontre de tennis Allemagne-Italie, comptant pour la Coupe Davis (zone Européenne).

Le Réveil 20 Pages Illustré 0.40 paraît le Mercredi en vente partout

LE RETOUR DU TRIOMPHATEUR!

L'Olympique Lillois a dignement fêté Maurice CACHEUX le grand vainqueur du "Wolber"

Maurice Cacheux, l'excellent et sympathique petit coureur de l'Olympique Lillois, qui vient de remporter le "Wolber", est rentré à Lille hier soir à 19 h. 12.

Une vive animation régnait à cette occasion en gare de Lille et maints cheminots se joignirent en la circonstance aux ardens supporters de l'O. L. Sur le quai, de la descente du train, Maurice Cacheux fut accueilli par MM. Marin frères, Hennion Marcel.

De nombreuses gerbes de fleurs furent offertes à Cacheux, lequel avec sa simplicité ordinaire, ne savait comment remercier ses amis.

Supporters et amis gagnèrent ensuite la place du Palais-Rihou du dans la salle du Grand Michel, siège de la section cycliste de l'O. L., une réception hâtive mais combien chaleureuse avait été organisée. Outre les personnalités déjà citées, nous retrouvâmes la présence de MM. Mallet, Taquet et du coureur Schoon, des Halles Sportives Lilloises; De Wispeleere, de la Roue Marquoise; Novello, directeur de l'Union Sportive.

Tandis que le champagne pétillait dans les coupes et les félicitations adressées par MM. Marin, Ravet et Roch, le brave petit Cacheux, avec sa franchise et sa bonhomie coutumière, déclara toute sa satisfaction d'avoir pu décrocher la première place de cette grande épreuve et de s'être assuré une participation dans le Tour de France individuel.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

La victoire de notre représentant n'est donc pas un effet du hasard, ni de la déveine comme certains ont paru vouloir l'assurer. Maurice Cacheux a recueilli les honneurs normaux de ses efforts et de sa régularité, en observant strictement son rôle d'isolé.

Le vainqueur de notre représentant n'est donc pas un effet du hasard, ni de la déveine comme certains ont paru vouloir l'assurer. Maurice Cacheux a recueilli les honneurs normaux de ses efforts et de sa régularité, en observant strictement son rôle d'isolé.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Après avoir rendu hommage à ses camarades malheureux, Maurice Cacheux tint cependant à souligner qu'il est lui aussi sa part de malchance dans la course en ce qui concerne la casse et une crevasse à un bien mauvais moment. Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

SOUS LE SIGNE DU MYSTERE... La Coupe de la Ville de Lille A ÉTÉ GAGNÉE PAR LE SPORTING CLUB FIVOIS

Sur un terrain impraticable, envahi partiellement par l'eau le S.C.F. a défit P.O.L.: 2 à 0



Avant la rencontre, les pompiers lillois, tentent, avec des bancs, d'assécher la partie de terrain recouverte par l'eau.

La Coupe de la Ville de Lille a, désormais, un propriétaire. Le S.C. Fivois, après son « explication » avec l'O.L., l'a rouverte et, ce jour, le trophée de la Capitale des Flandres doit figurer dans la vitrine du S.C.F.

Ma foi, cette explication a courtoisie, d'un souvenir autre que sportif. Elle se fit dans des conditions telles que le sport du football proprement dit a tenu un rôle secondaire.

En effet, l'orage de l'après-midi causa quelque surprise en inondant une bonne partie de terrain face à l'entrée des vestiaires. Le concours dévoué des pompiers lillois et de leur matériel ne vint pas à bout de cet envahissement d'un nouveau genre, tant et si bien qu'il fallut jouer mi-football, mi-water-polo.

Car, coûte que coûte, il fallut débiter, pour un jeu de ballon, sur un terrain qui n'est pas fait pour cela. Probablement parce que M. le Député-Maire était présent! C'est en ne peut plus normal et surtout d'une élémentaire courtoisie.

Cependant, il nous faut reconnaître que le côté sportif fut sérieusement bousillé. Personnellement, nous ne pouvons juger la chose que de cette façon. C'est un dommage, car une Coupe mise en jeu est, par définition, une compétition et qui dit « compétition », dit « régularité » absolue de la manifestation sur le plan technique.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

Ceel revient à dire que les avatars qu'il a connus sont le fait de tous les rouleurs, lesquels ont à s'en plaindre tour à tour.

XIII^e Grand Critérium CYCLISTE du « Réveil du Nord »

Epreuve régionale ouverte aux coureurs de toutes classes toutes catégories, sauf amateurs des départements du Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne et Ardennes.

Plus de 10.000 FR. DE PRIX 192 kilomètres

Engagements (3 fr.) reçus au « REVEIL DU NORD » LILLE, 188, rue de Paris, LILLE le matin de 9 h. 30 à 11 h. 30 l'après-midi de 14 h. 30 à 17 h. 30.

Avant l'arrivée des concurrents du CRITERIUM sur le Nouveau Boulevard à LA MADELEINE

IX^e Championnat de France Cycliste International Féminin

CHAMPIONNATS DE FRANCE DES « TOUT-PETITS » dotés de CINQ BICYCLETTES

Pour ces deux Championnats engagements 11, rue de Carvin LILLE

GLUCK, DU V. C. MONSOIS, S'EST ADJUGÉ LE 1^{er} GRAND PRIX MARCEL

Cette épreuve qui pour un début tint à s'affirmer fut disputée hier par 83 coureurs. Malheureux furent les intempéries - sous la forme d'un violent orage -



Après l'arrivée: GLUCK, à gauche, et LANGHENDRIES sont entourés par leurs supporters.

vinrent compliquer considérablement la tâche des participants et même celle des spectateurs.

Entre Fournes et La Bassée notamment la route s'était muée en rivière. Si quelques automobilistes renoncèrent les coureurs par contre persistèrent et franchirent l'obstacle liquide.

L'organisation assurée par l'Olympique Lillois et les Défenseurs de Lille fut parfaite, et confirma une fois encore l'impeccabilité des épreuves mises sur pied par notre grand club ou par ses amis.

La course se joua après La Bassée où les Deconinck, Gluck, Leclercq et concurrents prirent le large.

Enfin après une lutte toujours très ardente, sept hommes se présentèrent au sprint. Gluck prit de peu le meilleur sur Raphaël Langhendries et l'Olympique Lillois Leclercq.

1. GLUCK (V. C. Monsois), couvrant les 90 km. en 2 h. 25' sur bicyclette Peugeot, pneus Dunlop, Agence exclusive à Lille, 106 bis, rue Léon Gambetta; 2. Langendries Raphaël (C.C.C.L.); 3. Maurice Leclercq (O. Lillois); 4. Massy Léon (O.L.); 5. Deforge (V.C.A.); 6. Kint (C.C.L.B.); 7. Deconinck M. (H.S.L.); 8. Lhopital, 9. Viste, 10. Villebonne, 11. Bosch, 12. Wyborn, 13. Gillot, 14. Bednarek, 15. Foussel, 16. Lermout, 17. Colle, 18. Rutten, 19. Bondivel, 20. Deroo, 21. Deleuve, 22. Parmentier, 23. Holvoet, 24. Lambin, 25. Talon, 26. Debruyckere, 27. Branne, 28. Tomczanski, 29. Bourdon, 30. Renaudet, etc.

DIMANCHE, AU VELODROME DU CROISÉ-LAROCHE Réunion sensationnelle avec Somers, Richard Pecqueur et Montero

Ce 3^e gala cycliste organisé cette saison, au vélodrome du Croisé aura lieu dimanche, à partir de 15 h. 30.

FOOTBALL

LA COUPE D'ARTOIS U. S. DROCOURT-MINES PAR 6 BUTS A 0

Pour la Coupe d'Artois, les équipes de Drocourt et Mines se rencontrèrent au Parc des Sports à Hénin-Liétard. Les Bulsiens ont remporté une victoire très méritée.

C'est Bully qui engage et de suite s'avéra dangereux. A la 5^e minute, le score est ouvert par l'ailier des Stétiennes qui place un shoot en coin. Bully se fait remarquer par son jeu de passes et l'ailier droit de Mines qui ne cesse de marquer ne donne rien. Peu après un arrière de Drocourt arrête de la main dans la surface.

Le penalty est donné par Battut. La Balle bottée en force frappe la barre et Zuchter s'en empare pour dégager son camp.

Drocourt fait quelques descentes dangereuses, mais ses avant s'arrêtent. Bully revient vers les bois adverses et Dugué marque le 5^e but sur un centre de Du cornet. Il reste à minutes et rien de transcendant ne se produira jusqu'à mi-temps.

Après les citrons, on croit que Drocourt jouera dans une équipe bien soudée. Bully inscrit 3 nouveaux buts, Dugué (3) et Battut (1).

Sur la fin, le jeu se déroule. Drocourt tente de sauver l'honneur sans résultat.

A Bully, toute l'équipe est à féliciter. Drocourt joue au-dessous de sa réputation. Le match est très intéressant.

Non arbitrage de M. Baratte de Lambersart.

BOXE

Visite à notre journal GASTON NEUVEX

Le sympathique manager est venu nous rendre visite, hier, en compagnie de Genot, qui a fait sa rentrée, dimanche, à Aubertville.

Mon élève, nous dit-il, n'avait pas combattu depuis dix mois. Il fait, en effet, son service militaire à Metz. Malgré ce handicap, il a fait un excellent combat qui, à mon avis, aurait logiquement dû se terminer par une décision en sa faveur. Genot s'est remis sérieusement au travail et il espère, dans un prochain combat, donner de meilleurs résultats.

D'autre part, Juster a fait match nul avec Vermeulen en dépit de la boxe quelque peu fantaisiste de son adversaire, boxe qui aurait normalement dû valoir au dernier nommé un avertissement quand mon doulain eût l'arceade ouverte, au 2^e round, sur un coup de tête. J'estime d'ailleurs que si les juges avaient agi ainsi, Juster aurait enlevé la décision.

MOTOCYCLISME

LE SERVICE MILITAIRE DANS LES FORMATIONS MOTORISÉES

Les jeunes gens susceptibles d'être incorporés en octobre 1937, les adjoints et les sursitaires des classes précédentes, désireux d'accomplir leur service militaire dans une formation motorisée de la cavalerie et possédant des aptitudes pour servir dans l'une d'elles, savoir: conduite des autochenilles; conduite des motocyclettes; mécanique en automobile.

A cette demande, devront être jointes deux pièces justificatives: un certificat de copie des brevets et permis de conduire; un certificat des employeurs (avec indication des travaux spéciaux effectués).

Il est essentiel que lesdites copies soient certifiées conformes par les Maires ou Commissaires de police et que la signature des employeurs soit légalisée par ces mêmes autorités.

TENNIS

L'ALLEMAGNE A BATTU L'ITALIE EN QUART DE FINALE DE LA COUPE DAVIS

Hier s'est terminée à Milan la rencontre de tennis Allemagne-Italie, comptant pour la Coupe Davis (zone Européenne).

WATER-POLO

L'OUVERTURE DE LA SAISON A ARRAS

La température de dimanche était telle qu'un très grand nombre d'Arrageois s'étaient donnés rendez-vous au Stade Nautique d'Arras.

Et ceci pour différentes raisons, d'abord pour se rendre compte de ce que fera l'équipe première de water-polo d'Arras pendant la saison 1937, mais parce qu'il faisait quand même meilleur au bord de l'eau dans un cadre charmant.

L'équipe première du R.C.A., bien entraînée par l'International R. Vandecastelle, des Enfants de Neptune de Tourcoing, a démontré qu'elle n'était pas loin d'avoir atteint sa meilleure forme en battant l'équipe première de l'Amiens Athlétique-Club par 6 buts à 0.

Ce qu'il faut signaler c'est l'esprit d'équipe qui existe entre les joueurs; Hector Quignon a démontré ses qualités de centre avant; Welcomme qui avait joué dans l'équipe en 1931, prouve qu'il conserve sa classe d'ailier; Singer, un jeune formé par le R.C.A., second bien l'équipe et permet d'espérer un brillant joueur; le demi-centre Emile Bacquetville était le pilier de l'équipe allemande sans cesse la ligne devant en un mot toujours égal à lui-même quant à la défense. Ille fait de son mieux. Les deux arrières Ossart et Quillot ont fait preuve d'esprit de décision en protégeant d'une façon efficace leur gardien de but Albert Bacqueville.

M. Henri Gravier, de la Ligue du Nord, arbitra le match avec autorité et à la satisfaction de tous.

L'équipe seconde du R.C.A. dut s'incliner devant l'équipe première de Flèche. Nous tenons à remercier les joueurs, Caron et Paul Deusy qui vers de leur sévérité et de l'entraînement, feront d'excellents joueurs pour l'équipe première. Signalements encore que Dautricourt n'a rien perdu de ses qualités.

ATHLETISME

LES CHAMPIONNATS DU NORD A ROUBAIX

La saison d'Athlétisme entra dans sa phase la plus intéressante celle vers laquelle les clubs apportent le plus de soins quant à la mise au point définitive de leurs athlètes de seconde catégorie. Le dimanche 13 juin, au Parc Jean Debrulle à Roubaix se dérouleront les annuels championnats de la Capitale des Flandres du Nord d'Athlétisme.

On peut augurer que cette réunion sera particulièrement intéressante et bon en ce que par l'ensemble des performances réalisées aux Championnats militaires puis aux Championnats de seconde catégorie, au cours du Challenge Venot.

Le programme des épreuves est le suivant: 100, 200, 400, 800, 1500, 5000 et 10.000, 110 haies, 400 haies, 3000 steeple, relais 4x100, 4x400.

Sautes: Hauteur, longueur, perche. Lancers: Poids, disque, javelot, marteau. Jeux: chaises hautes, saut en hauteur en compétition pour la deuxième fois au club classé premier à l'issue des épreuves. Le tenant est la Fraternelle Ombaingeoise.

S.O. BRUSIENS BAT SECTION POLO-NAUSTRICOURT PAR 56 A 54

Favorisé par un temps superbe, l'intéressant organisé par le S.O. Brusyens avec le concours de la section polo-naustricourtoise a connu un magnifique succès sportif et populaire.

De belles performances furent réalisées notamment par le recordman de Pologne, Plawczyk, qui sauta 1 m. 83 en hauteur et échoua de bien peu à 1 m. 86.

Voici les résultats des épreuves: 100 mètres: 1er, Guidet (S.O. Brusy), 11" 6/10; 2e, Batkowski (O.S.), 11" 7/10; 3e, Ciocki (Ostricourt), 12" m. 60.

Saut en longueur: 1er, Plawczyk (Ostricourt), 6 m. 85; 2e, Merlin (S.O.B.), 6 m. 3e, Sboravski (Ostricourt), 5 m. 84; 4e, Batkowski (S.O.B.), 5 m. 60.

1.500 mètres: 1er, Csjaja (S.O.B.), 4' 39" 2e, Wawonicki (Ostricourt), 3e, Kieisl (Ostricourt), 4e, Wawonicki II (Ostricourt).

Disque: 1er, Plawczyk (Ostricourt), 42 m. 43; 2e, Wroblewski (Ostricourt), 3e, Batkowski (S.O.B.), 4e, Guidet (S.O.B.), 400 mètres: 1er, Bouleu (S.O.B.), 56" 4/10; 2e, Wroblewski (Ostricourt), 56" 8/10; 3e, Merlin (S.O.B.); 4e, Ciocki, 1er, Plawczyk (Ostricourt), 11 m 83; 2e, Zydzorsky (S.O.B.), 11 m. 73; 3e, Bouleu (S.O.B.), 11 m. 63; 4e, Zboravski (Ostricourt), 11 m. 63.

3.000 mètres: 1er, Csjaja (S.O.B.), 9' 58"; 2e, Kieisl (S.O.B.), 3e, Lurka (Ostricourt), 4e, Wroblewski (Ostricourt). Poids: 1er, Plawczyk (Ostricourt), 11 m 80; 2e, Zboravski, 11 m. 84; 3e, Guidet (Brusy), 11 m. 40; 4e, Batkowski (Brusy), 10 m.

Javelot: 1er, Plawczyk, 47 m 20; 2e, Zboravski, 46 m. 3; 3e, Zydzorsky, 45 m. 36; 4e, Batkowski, 37 m. 85; 5e, Ciocki, 36 m. Relais 4x100: 1er, équipe du S.O.L.E. composée de Merlin, Lalive, Batkowski et Guidet, en 46" 2/5; 2e, équipe d'Ostricourt, à 10 m.

Classement général: 1er, S.O. Brusy, 56 points; 2e, Ostricourt, 54 points.

NOUVEAU TRAIN A LA CÔTE DU NORD GUIDE LÉGISLATION MASSON LE PLUS PRATIQUE - Couverture rouge

ESCRIME

LE CHAMPIONNAT DE FRANCE DE SABRE

Hier matin, au Grand Palais, les épreuves du Championnat de sabre ont eu lieu aux prises de vingtaine de tireurs.

Les épreuves éliminatoires ont donné les résultats suivants: Championnat de France au sabre: Éliminatoires, poule A 1^{er}, De Pignol (Paris) et Jandrier (Paris); 2^e, Jean (Paris) et Harispe (Paris); ensuite Motiez (Rennes) forfait Redo (Bordeaux).

Poule B: 1^{er}, A. Gardère (Paris); 2^e, M. Godin (Valenciennes); 3^e, Tournois (Paris); 4^e, Bondoux (Paris), ensuite Eliot (Paris) forfait Colmar; forfait Redo (Bordeaux).

Poule C: 1^{er}, Guy Legrand (Amiens); 2^e, Jusot (Paris); 3^e, Gramain (Caen); 4^e, Bunoust (Mézères); ensuite Damiens (Nancy); Vautrin (Paris); Magin (Paris).

Demi-finales. - Poule A 1^{er} Tallandier (Paris); 2^e, Tournois (Paris); 3^e, Jusot (Paris); 4^e, Michel Godin (Valenciennes); éliminés: Bunoust (Mézères) et Harispe (Paris).

Poule B: 1^{er}, André Gardère (Paris); 2^e, Gramain (Caen) et De Pignol (Paris); 4^e, Bondoux (Paris); éliminés: Jean (Paris) et Guy Legrand (Amiens).

Poule C: 1^{er}, Guy Legrand (Amiens); 2^e, Jusot (Paris); 3^e, Gramain (Caen); 4^e, Bunoust (Mézères); éliminés: Damiens (Nancy); Vautrin (Paris); Magin (Paris).

BASKET-BALL

A HAZEBROUCK, J. ST-MARTIN ET A. MONTESQUIEU FONT MATCH NUL APRÈS DEUX PROLONGATIONS

Dimanche après-midi avait lieu, à Hazebrouck, un match comptant pour le championnat du Nord 1^{re} série, mettant aux prises les équipes de J. Saint-Martin et l'A. Montesquieu de Roubaix.

Par une température torride, les joueurs firent l'impossible pour gagner leur match. Les spectateurs furent nombreux, tantôt les autres prirent le meilleur. C'est ainsi qu'on enregistra pour Montesquieu en première mi-temps, un score de 21 contre 19, et pour Saint-Martin, un score de 19 contre 11.

Deux prolongations furent décidées, Montesquieu marqua 10 points contre 0, mais Saint-Martin remonta en deuxième mi-temps, pour l'emporter 29 à 27.

L'arbitre, M. Maurice Leroy, d'Hazebrouck, sanctionna un match nul.

ESCRIME

LE CHAMPIONNAT DE FRANCE DE SABRE

Hier matin, au Grand Palais, les épreuves du Championnat de sabre ont eu lieu aux prises de vingtaine de tireurs.

Les épreuves éliminatoires ont donné les résultats suivants: Championnat de France au sabre: Éliminatoires, poule A 1^{er}, De Pignol (Paris) et Jandrier (Paris); 2^e, Jean (Paris) et Harispe (Paris); ensuite Motiez (Rennes) forfait Redo (Bordeaux).

Poule B: 1^{er}, A. Gardère (Paris); 2^e, M. Godin (Valenciennes); 3^e, Tournois (Paris); 4^e, Bondoux (Paris), ensuite Eliot (Paris) forfait Colmar; forfait Redo (Bordeaux).

Poule C: 1^{er}, Guy Legrand (Amiens); 2^e, Jusot (Paris); 3^e, Gramain (Caen); 4^e, Bunoust (Mézères); ensuite Damiens (Nancy); Vautrin (Paris); Magin (Paris).

Demi-finales. - Poule A